

Israel retirase del sur de Líbano mañana

Tel Aviv, junio 11. (AP). (Por Larry Thorson). Poco después de la invasión israelí del Líbano meridional el 15 de marzo, los periodistas comenzaron a esguchar un tema continuamente en la conversación de los soldados en la zona de guerra: "Queremos regresar a casa".

El martes, los israelíes habrán de salir del Líbano. Habrá un desfile de tanques y camiones para las cámaras de televisión. Un general israelí le estrechará la mano a un oficial de las Naciones Unidas y los soldados de Israel regresarán a la comunidad de su campamento en suelo patrio. El re-

tiro, que ordenó el gabinete del primer ministro Menahem Begin el 21 de mayo, deja a un nuevo actor en el escenario libanés —la Fuerza Interina de las Naciones Unidas en el Líbano (FINUL)— y concluye la parte visible de la más prolongada y mayor campaña de Israel contra los palestinos cobijados en el Líbano.

Se espera que la campaña clandestina continúe. La armada israelí seguirá inspeccionando las naves que se dirijan al puerto de la ciudad libanesa del sur, que se halla en manos de los palestinos, y ocasionalmente llevará una nave a una bahía israelí para

— Pasa a la página 11 —

Discutirán hoy problemas de Zaire ministros de MCE

Copenhague, junio 11. (Latin-Reuters). Los cancilleres de las nueve naciones del Mercado Común Europeo discutirán mañana aquí las formas en que Occidente deberá enfrentar los problemas de Zaire, cuando se reúnan para tratar temas de cooperación política. Su reunión tendrá lugar en la víspera de las conversaciones de 12 países a realizarse en Bruselas para elaborar programas de recuperación para la destaliente economía del Zaire.

Los cancilleres, que mantienen la última reunión aquí bajo la presidencia danesa de seis meses del consejo del Mercado Común, también discutirán cómo evitar dejar a Turquía apartada políticamente cuando Grecia ingrese a la comunidad.

Los ministros de Relaciones Exteriores de la comunidad se reúnen varias veces al año para conversaciones de este tipo sobre cooperación política y los nueve desean evitar los temores turcos de que cuando Grecia pase a formar parte tenga más gravitación que Angola en sus problemas bilaterales.

— Pasa a la página 97 —

Esposa de Townley lo acusa de haber matado a Letelier

Santiago, Chile, junio 11 (Latin-Reuters). La escritora chilena Mariana Callejas declaró en una entrevista que publicó hoy el matutino "Las Últimas Noticias" que su esposo el estadounidense Michael Town-

— Pasa a la página 97 —



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MISA POR MORO. Roma, junio 11 (AP). Dirigentes italianos asistieron a una misa en la basílica de San Juan de Letrán, en memoria del asesinado ex primer ministro Aldo Moro. De izquierda a derecha: el presidente de la Acción Católica, Mario Agnes; el primer ministro, Giulio Andreotti; la ministra de Sanidad, Tina Anselmi y el secretario general del Partido Demócrata Cristiano, Bedigno Zaccagnini.

Policía peruana busca varios candidatos a comicios del 18

Lima, junio 11. (UPI). Varios candidatos izquierdistas a la Asamblea Constituyente, que será elegida el domingo próximo, están siendo buscados por la policía política, según denunciaron las agrupaciones políticas a las que pertenecen. Del mismo modo, otros candidatos se encuentran en el exilio al cual fueron enviados por el gobierno hace poco más de dos semanas acusados de subversión.

Las elecciones constituyentes serán las primeras que se realicen en el Perú en doce años, y forman parte del cronograma que se ha fijado el gobierno del general Francisco Morales Bermúdez y que concluirá en 1980 con elecciones presidenciales.

La acción de los organismos de seguridad, no sólo policiales sino de las fuerzas armadas, está cen-

trada aparentemente en la ubicación de los generales Leonidas Rodríguez Figueroa y Arturo Valdez Palacio, ambos en situación de retiro y líderes del Partido Socialista Revolucionario (PSR).

El PSR se fundó hace año y medio y se considera heredero de los siete años de gobierno del general Juan Velasco Alvarado, quien falleció en diciembre pas-

— Pasa a la página 23 —



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA.

NUEVO DIRECTOR.— Junio 11 (AP). Foto de archivo de Jacques de Larosiere de Champeu de Francia, nombrado director-presidente del cuerpo ejecutivo del Fondo Monetario Internacional.

Palestinos disparan sobre aldeas cristianas en Líbano

Metalluh, Israel, junio 11. (Latin-Reuters). Residentes de esta ciudad del norte israelí fronteriza con el Líbano informaron hoy que desde posiciones palestinas e izquierdistas se estaba disparando fuego de artillería sobre aldeas cristianas falangistas en el Líbano Meridional, por encima de las cabezas de las Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas. Los falangistas respondieron al fuego con cañones de tanques y morteros, dijeron los residentes.

Oficiales falngistas señalaron a esta agencia que el cañoneo — Pasa a la página 23 —

Reducida votación ayer en plebiscito en Italia

Roma, junio 11. (Latin-Reuters). Un reducido número de electores concurrió hoy a los centros receptores de sufragios cuando los italianos comenzaron a votar en un plebiscito considerado como prueba para la alianza demócrata cristiano-comunista, luego de la más reciente ola de violencia política. El plebiscito marcará la decisión nacional sobre si deben abolirse dos leyes.

Una que asigna poderes adicionales a los fondos públicos a los partidos a la policía y otra que des-

— Pasa a la página 23 —

Escrutinios municipales de elecciones ayer en Colombia

Bogotá, junio 11. (Latin-Reuters). Se iniciaron hoy en todo el país los escrutinios municipales de las elecciones presidenciales del 4 de junio en Colombia. El procedimiento constitucional se cumple en los 952 municipios colombianos por comisiones escrutadoras designadas por las autoridades municipales en presencia de observadores de los partidos y grupos políticos. Los escrutinios, al sucesor del presidente Alfonso López Michelsen.

Medidas de seguridad. El recuento de los votos avanzaba en medio de medidas de seguridad adoptadas previamente en fecha no anunciada hasta aho-



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA.

GRAVES DISTURBIOS. Milán, Italia junio 11. (AP). Escena que presentaba una calle de Milán, tras un choque entre izquierdistas y policas, que dejó un saldo de varios heridos entre ambos bandos. Los extremistas, que en número de más o menos mil se lanzaron a las calles, fueron en-

frentados por la policía con gases lacrimógenos cuando comenzaron a incendiar vehículos que encontraban a su paso. Al ser dispersados, centenares de ellos se refugiaron en la catedral de Milán.